

阿坂だより

松阪市立阿坂小学校

2024.10.7

今週末、前期終業日を迎えます。入学、進級したばかりの子どもたちの様子を思い返してみますと、様々な活動を通して、一人ひとり大きく成長したことを実感します。前期終業日には前期のまとめとして、子どもたちが「あゆみ」を持ちかえります。（6年生は9日）「あゆみ」は学習のようすや生活のようすをお知らせするものですが、これによってお子様の意欲がさらに喚起されることを願っています。前期の頑張りを褒めていただきながら、「あゆみ」の評価をもとにお子様と話し合い、後期の目標をたてる機会にしていただければと思います。

前期に頑張ったことや伸ばしてきたことなどを振り返り、今後のめあて・目標をしっかりと考え、後期もその実現に向けて、こつこつ粘り強く取り組んでいきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

また日頃より、保護者・地域住民の方々には学校と連携し、一体となって子どもたちを見守っていただきましたこと、深く感謝いたします。ありがとうございました。後期もよろしくをお願いいたします。

前期終業日 10月11日（金）

前期終業式 8:30（校内放送）

1～5年生 一斉下校 14:50

（※6年生は修学旅行でいません。）

後期始業日 10月15日（火）

後期始業式及び集会1限目（体育館）

1～3年生下校 14:50 4～6年生下校 15:40



「松阪地区児童生徒木エエ作コンクール作品展」について

夏休みの作品募集に、阿坂小学校では、7人の児童の出品がありました。10月26日（土）、10月27日（日）にイオンモール明和に展示されます。松阪地区の子どもたちの作品を鑑賞することができますので、よろしければお立ち寄りください。

10月26日（土）小中学校防災訓練について

10月の行事予定でもお知らせしましたが、10月26日（土）19:00から、松阪市では、地震時における危険を認識し、日常的な備えを行うとともに、状況に応じて、的確な判断の下に、自らの安全を確保するための行動ができるよう、児童用タブレットを活用した「小中学校全体防災訓練」を全市で実施することとなりました。近い将来に発生が危惧される南海トラフ地震や、年々勢力を増す台風、激化する集中豪雨等、このような自然災害から、子どもたちのかけがえのない命を守るためには、学校と家庭が連携し、子どもたちの防災に対する知識・能力を高め、災害から身を守る力を育む必要があると考えています。

この日は本校の運動会であり、ご家族で運動会の話をしたり、ビデオを見たりと団らんの時間になると思いますが、保護者の皆様には、趣旨についてご理解いただき、お子様と一緒に防災訓練に参加し、家族で防災について考える機会を持ってくださるようお願いいたします。詳細につきましては、後日配付するプリントをご覧ください。